
平成28年紫波町議会報告会　　議会運営に関する質問

番号 議会運営に関する質問 会場

質　問
　財政について、議論されている内容を、議会報にのせて欲し
い。

回　答
　限られた紙面の中で、要望に沿えるよう努力してまいりま
す。

質問 　議会報告会を夏場に開催できないか検討してほしい。

回答
　広報広聴常任委員会において協議を進めておりますが、今
後、議会全体の協議を踏まえ議会報告会に向け検討してまいり
ます。

質問
　官報について一般町民に公開しなければならないとなってい
るが、そうなっているのか。

回答

　官報は、政府が全国の都道府県議会及び市町村議会に送付す
ることになっていますが、現在実行されていません。紫波町議
会では、議会図書室にあるパソコンでインターネット版官報が
閲覧可能であり、町民も議会開催中を除き、議会事務局に申し
出ていただければ利用できます。

質問
　有線放送が無くなるそうだが、災害対策関係に貢献している
のではないか。議会で検討・議論しているか。

回答

　議会では集中した議論をしてきておりませんが、議員が一般
質問で取り上げた経緯はあります。有線放送は農協が主体と
なって運営してきましたが、廃止の方針が示されました。災害
時の情報伝達などに有効な手段だったと理解しており、廃止後
の代替手段について町当局に質してまいります。
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